



## SÍ ESTÁ AFILIADO A MORENA

# “Ni defiendo a *El Mayo* ni soy narcoabogado”, afirma Sergio Ramírez

El abogado penalista Sergio Arturo Ramírez negó ayer ser parte del equipo de litigantes que defiende a Ismael *El Mayo* Zambada, líder histórico del *Cártel de Sinaloa*, detenido en Estados Unidos.

“No soy narcoabogado”, dijo, al advertir que ese mote que se le quiere imponer deriva de la ignorancia de las personas en materia de derecho penal.

“No hay narcoabogados, yo no soy narcoabogado, la verdad ojalá que aprendan a dejar de desvirtuar tan fácilmente lo que es un trabajo y una carrera profesional”, dijo a EL FINANCIERO.

El litigante no negó su relación de amistad con Juan Pablo Penilla y Juan Manuel Delgado, quienes sí representan a Zambada, pero explicó que esa amistad no implica que él participe en sus casos.

“Si bien es cierto que en algunos asuntos nos hemos vinculado y nos hemos relacionado, sobre todo por la excelente calidad jurídica de Juan Manuel Delgado, de poder expresarse y más en temas

de extradición, que es por lo que me imagino que Ismael Zambada lo buscó, en este caso particular yo no represento al señor Ismael Zambada”, aseguró.

En relación con las fotografías que él mismo ha publicado en sus redes sociales con políticos de Morena, el abogado aseguró que estas han sido usadas malintencionadamente.

### ACLARACIÓN.

El abogado Sergio Ramírez señala que nunca ha llevado un caso de algún político o miembro de Morena.

Reconoció tener una afinidad política con Morena e incluso dijo sí estar afiliado al partido, pero señaló que eso no interfiere con su labor.

Aseguró que nunca ha llevado caso alguno de político o miembros de Morena ni ha solicitado favor de ningún tipo a favor de sus clientes.

No descartó emprender acciones legales contra una serie de personas que han participado en esta campaña negra en su contra.

Aunque no dijo nombres en la lista estaría la periodista Anabel Hernández así como algunos políticos del PAN, como Jorge Triana y Federico Döring. —David Saúl Vela

*“Ojalá que aprendan a dejar de desvirtuar tan fácilmente lo que es un trabajo y una carrera profesional”*

**SERGIO ARTURO RAMÍREZ** Abogado